

NGO

Kejuaraan Pencak Silat Kapolres Cup Ponorogo Resmi Ditutup AKBP Catur Cahyo Wibowo

Muh. Nurcholis - PONOROGO.NGO.WEB.ID

Oct 11, 2022 - 17:22



PONOROGO - Kapolres Ponorogo AKBP Catur Cahyo Wibowo memimpin acara penutupan dan penyerahan hadiah kepada para atlit pemenang dalam ajang Kejuaraan Silat "Kapolres Cup," bertempat di Gor Bulutangkis Ponorogo, Selasa (11/10/2022).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Wakapolres Ponorogo Kompol Meiridiani, Kabag SDM Polres Ponorogo AKBP Eko Condro W, Kabagops Polres Ponorogo Kompol Dhanang Prasmoko, Kasat Intelkam Polres Ponorogo AKP Eko Widianoro, Kasat Binmas Polres Ponorogo AKP Sunu Budi Harto, Kasat Samapta Polres Ponorogo Iptu Agus Syaiful Bahri, Kapolsek Ponorogo Haryo Kusbintoro bersama Pengurus IPSI Ponorogo, Ucuk Agiyanto, Ketua Perguruan Pencak Silat dan Beladiri se Kabupaten Ponorogo, Panitia penyelenggara, Official dan atlit.

Penyerahan hadiah kejuaraan pencak silat "Kapolres Cup" diberikan langsung oleh Kapolres Ponorogo AKBP Catur C. Wibowo Hadiah yang diberikan antara lain berupa uang pembinaan, medali dan sertifikat. "Saya selaku Kapolres Ponorogo mengucapkan selamat kepada para pemenang juara silat yang sudah bertanding secara sportif, tangguh dan satria," kata Kapolres Ponorogo AKBP Catur C. Wibowo dalam sambutannya.

Pemberian hadiah serta medali tersebut dijelaskan Kapolres sebagai bentuk penghargaan untuk memacu dan memotivasi para atlit silat di Kabupaten Ponorogo untuk lebih semangat dalam bersaing secara sportif pada kejuaraan silat berikutnya.

Sedangkan Kepada atlit yang belum juara, Kapolres meminta untuk tetap semangat dan terus berlatih. "Itu bukan kekalahan melainkan keberhasilan yang tertunda," kata AKBP Catur.

Bagi pemenang kejuaraan silat kali ini dijelaskan AKBP Catur akan dipersiapkan untuk kejuaraan silat di Polda Jatim yaitu Kapolda Cup. "Untuk pemenang kejuaraan silat ini nantinya akan kami bawa ke Polda Jatim pada kejuaraan silat Kapolda Cup diawal November," jelasnya.

Menutup sambutannya, Kapolres Ponorogo mengucapkan terima kasih kepada segenap panitia, official dan atlit atas terselenggaranya kegiatan kejuaraan silat tersebut," sehingga kegiatan dapat berjalan dengan meriah, tertib dan lancar," tutup AKBP Catur.

Terselenggaranya Kejuaraan silat "Kapolres Cup" tersebut Polres Ponorogo bekerja sama dengan IPSI (Ikatan Pencak Silat Seluruh Indonesia) memperebutkan juara 1,2 dan 3 pada kelas C,D,E dan F putra/Putri dan kelas G Putra dengan total atlit peraih hadiah sebanyak 27 orang. (Muh Nurcholis)